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Aos cinco dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e dois, com início às oito horas, 

foi declarada aberta a segunda reunião ordinária de 2022 do Colegiado do Bacharelado 

Interdisciplinar em Ciências, realizada em caráter excepcional de forma remota, e não 

presencial, atendendo a portaria nº163/2020 da UFSB. A reunião foi presidida pelo 

Coordenador do Curso Prof. João Carlos Medeiros e contou com a participação dos 

seguintes membros: Alexandre Arnhold, Ben-Hur Ramos Ferreira Gonçalves, Danielle 

Oliveira, Ita Oliveira e Silva, Jaqueline Dalla Rosa, Rafael Nardi e Rita de Cáscia Avelino 

Suassuna, além da técnica administrativa Regiane Silva dos Santos. Não compareceram 

as professoras Jannaína Velasques da Costa Pinto, Rosane Rodrigues da Costa Pereira e 

Tácia Costa Veloso e os professores Carlos Eduardo Pereira e Ricardo Gabriel de 

Almeida Mesquita, além da representante discente. O professor João Medeiros justificou 

a mudança de data da reunião devido a alterações nas reuniões da PROGEAC, necessária 

para o acontecimento desta reunião. A pauta foi compartilhada previamente por 

mensagem eletrônica, sendo constituída dos seguintes pontos: 1) Apreciação da Ata da 

reunião de fevereiro de 2022. 2) Processo: 23746.001413/2022-93- solicitação de 

DILATAÇÃO DE PRAZO DE CONCLUSÃO DE CURSO encaminhada pela discente 

GABRIELA DOS SANTOS. Relator: Prof. João Carlos Medeiros. 3) Processo: 

23746.001412/2022-23 - solicitação de DILATAÇÃO DE PRAZO DE CONCLUSÃO 

DE CURSO encaminhada pelo discente IAGO SILVA ARRUDA. Relator: Prof. João 

Carlos Medeiros. 4) Processo: 23746.001411/2022-50- solicitação de DILATAÇÃO DE 

PRAZO DE CONCLUSÃO DE CURSO encaminhada pela discente ANA PAULA 

BORGES SANTOS. Relator: Prof. João Carlos Medeiros. 5) Processo: 

23746.000796/2022-68- solicitação de DILATAÇÃO DE PRAZO DE CONCLUSÃO 

DE CURSO encaminhada pela discente JAINY SILVA NASCIMENTO. Relator: Prof. 

João Carlos Medeiros. 6) Processo: 23746.000682/2022-42 - solicitação de 

DILATAÇÃO DE PRAZO DE CONCLUSÃO DE CURSO encaminhada pelo discente 

MILLER CALIXTO ALMEIDA. Relator: Prof. João Carlos Medeiros. 7) 

Processo: 23746.009934/2021-16 - SOLICITAÇÃO DE APROVEITAMENTO DE 

ESTUDOS ENCAMINHADA PELO DISCENTE JOSÉ INÁCIO PARA OS CCs: 

ESTATÍSTICA PARA AS CIÊNCIAS, CÁLCULO MULTIVARIADO, GEOMETRIA 

ANALÍTICA E ÁLGEBRA LINEAR. Relatora: Profa. Danielle. 8) Laboratórios para 

aulas práticas a partir do quadrimestre 2022.2. Relator: João Carlos Medeiros. 9) O que 

houver. A reunião iniciou com os informes, como não houve, passou para a aprovação da 

ATA da reunião de fevereiro de 2022. Professor João colocou em discussão e em seguida 

em votação a qual foi aprovada, com abstenção dos professores Alexandre Arnhold e 

Rafael Nardi, pois não estavam presentes na última reunião. A professora Danielle 

justiçou a ausência na última reunião, pois estava com atestado médico. Passando para os 

próximos pontos, o professor João sugeriu a votação em bloco para a dilatação do prazo 

dos discentes para a conclusão do Curso. Todos os presentes concordaram com a votação 



em bloco e foram aprovadas por unanimidades (pontos de pauta 2 a 6). Ponto 7): o 

professor João passou a palavra para a professora Danielle, que informou que o 

aproveitamento de estudos solicitado pelo discente José Inácio para os CC’s Geometria 

Analítica, Álgebra Linear, Estatística para as Ciências e Cálculo Multivariado foram 

aceitos, com exceção do CC Cálculo Multivariado, que não foi aceito com a justificativa 

de que o conteúdo não é compatível. A professora sugeriu que o discente refaça o pedido 

de aproveitamento para o CC de Sequências e Séries. Foi aberta a votação para os pareces, 

a qual foi aprovada por unanimidade. Ponto 8): O professor João explicou que a nova 

estrutura de prédios da UFSB estará sendo inaugurada no próximo mês, e que o BIC 

necessita de estruturas físicas para aulas práticas e que por isso precisamos nos organizar 

para oferecer essa estrutura para os discentes, pois a qualidade dos CC’s e do curso 

depende diretamente da utilização dessas estruturas. A técnica Regiane pediu a palavra e 

informou que ocorrerá em seis de abril de dois mil e vinte dois uma reunião com 

representantes de laboratórios para organização de materiais e equipamentos. A 

professora Jaqueline sugeriu o levantamento de CC’s que necessitam de espaços de 

laboratórios para aulas práticas. O professor João sugeriu que o levantamento destes CC’s 

que necessitam de aulas práticas deveria ser solicitado aos membros do NDE. A proposta 

foi colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade. A professora Danielle 

perguntou sobre a instalação de mobiliários de laboratórios e a técnica Regiane informou 

que estão sendo instalados nos laboratórios os mobiliários sob medidas, mas não soube 

informar sobre a parte de mobiliários móveis. Ponto 8): O professor João informou sobre 

a inclusão do nome do professor Ben-Hur na Portaria do NDE, a qual foi aprovada por 

unanimidade. Sem mais nenhum assunto a ser tratado, às oito horas e quarenta e cinco 

minutos, a reunião foi encerrada e eu, Ben-Hur Ramos Ferreira Gonçalves, lavrei a 

presente ata que após leitura e considerações, será assinada. 

 

Itabuna, 05 de abril de 2022. 
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